

Heute sind wir gemeinsam mit großem Elan ins neue Sportjahr 2025 gestartet

Die erste Trainingsstunde des frischen Jahres gehörte wieder unserer jährlichen Neujahrsaktion, dem Silvester-Müll einsammeln in unserer Heimatstadt.

25 großartige Kinder - Geschwisterkinder, Trainer und Eltern im Schlepptau- zogen eine ganze Stunde lang durch Großenhain und sammelten das auf, was die Feierwütigen in der Silvesternacht hinterlassen haben. Sie säuberten Straßenränder, Fußwege, Wiese und Büsche vom Silvester- Müll

Lob und sogar einen kleinen Obolus für die Vereinskasse gab es unterwegs von dankbaren Passanten, wünschen wir uns doch alle eine saubere Stadt.

Nach der Arbeit gab's das Vergnügen und man traf sich in der Turnhalle zum gemeinsamen Spieltraining.

Alles hatten sichtlich Spaß und traditionell schloss man das Ganze natürlich mit einem Pizzadinner ab. Danke an #starpizza in Großenhain für die stets unkomplizierte Großlieferung.

Wir wünschen allen ein gesundes glückliches erlebnisreiches sportliches und erlebnisreiches Jahr 2025, mögen all eure Vorhaben und Wünsche in Erfüllung gehen. Sport frei